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Alfa Romeo Giulia 1600 Spider Giulia 1600 Spider

Preis: 85.000,00 € MwSt. nicht ausweisbar

Details:

Referenz Nr 1689

Standort Bovenden

Marke Alfa Romeo

Modell / Typ Giulia 1600 Spider

Erstzulassung 01.07.1962

Abgelesener Tachostand 26.960 km

Getriebe Schaltgetriebe

Karosserieform Cabriolet/Roadster

Motor 68 kW (92 PS)

Hubraum 1.570 ccm³

Farbe rot

Ausstattung

Beschreibung

Farbe: Rosso rot
Leder: schwarz
Verdeckstoff: schwarz

4-Zylinder Reihenmotor
5-Gang Schaltgetriebe
Höchstgeschwindigkeit 176 km/h
Bauzeit 01/1963 bis 01/1966
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This 1962 Alfa Romeo Giulia has the famous twin cam 1.570 cm³. It presents an elegant patina. Its red paint well fits its body
and shows any trace of corrosion. The cockpit presents a good conservation. In good mechanical state, this Giulia promises a
genuine driving pleasure at the wheel. Its engine runs perfectly and its soft top is in good shape.

This beautiful Spider is a desirable car, its aesthetic and mechanical state are great and its shape is one of the most beautiful
ever made. This is a true definition of the Dolce Vita!

Dieser Alfa Romeo Giulia von 1962 verfügt über den berühmten Twin Cam Motor mit 1.570cm³. Er hat eine elegante Patina.
Seine rote Farbe passt sich gut an den Körper an und zeigt Korrosionsspuren. Das Cockpit ist gut erhalten. In gutem
mechanischen Zustand verspricht diese Giulia einen echten Fahrspaß. Der Motor läuft perfekt und sein Verdeck ist in gutem
Zustand.

Dieser schöne Spider ist ein begehrenswertes Auto, sein ästhetischer und mechanischer Zustand ist großartig und seine Form
ist eine der schönsten, die je gebaut wurden. Dies ist eine wahre Definition des Dolce Vita!


